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光陰似箭，歲月如梭，不知不覺地已經到了離開的時候了，在生

技待的這四年，有快樂有悲傷，也很開心能在這裡遇上大家，到了臨

別之際，真的是有點讓人感到不捨。 

回想起大一的青澀，一群臭男生在男宿發生的有趣事蹟，以及每

次普生下課後或是普化上課前，大家都會聚集在鏡子教室裡談天說

地，第一次耶晚喝掛被送回去，再次拿起我的貝斯和同學們組團，雖

然這些過程，有開心和難過的時刻，但總歸是非常快樂的時光。 

時間來到了升大二的暑假，也是我非常慶幸來到我們系的開端，

隨著大二的來臨，我們成為了系上的中流砥柱，因此開始主辦協辦了

許多事，那年的暑假也是大學生涯中最快樂大家最凝聚的時光，原本

不熟悉的人們也因為宿營漸漸地親近，因為試玩與製作種種事務，也

讓彼此的情誼更加堅固，那時候還有聽到其他屆的人跟我們說，真的

很羨慕我們這屆的團結，讓我更深感榮幸，能遇上這些人。然而除了

宿營，我還忙了週展、系卡、送舊……等，雖然很可惜，因為疫情，

許多事情無法去做，被迫喊停，但我很慶幸我們這屆是有體會到和參

與了許多活動，而不是只能被疫情影響而甚麼做。 

而在大二的時候，我也做出了一個重大的決定，就是”雙主修動

科系”，雖然我最後沒有讀完，但我依舊很慶幸有做出這個決定，因

為做了這個嘗試，我才能了解我並非熱愛動科，而是因為當初的不甘

心才去學習的，雖然以外人來看繞了點彎路，但對我來說卻是檢驗真

心的試金石，也慶幸來到我們科系，才能較輕易地做出雙主修的嘗

試，若是在其他系，我可能都會報著這個遺憾去唸完考上的科系。 

再來到了大三，真的很感謝我實驗室的老師—林季千教授，感謝

他讓我在他的實驗室中做學習與嘗試，也讓我擁有了豐富的實驗室生

活，也讓我重複檢驗，比其動科我更加喜歡生技生化相關的事務，也

因為更加喜愛的緣故，在撞牆期的時候會讓人更加地想要突破，而不

是一味的想要逃避，雖然當時的壓力真的很大，但也給了我豐富的經

驗能夠為將來的實驗室做打算! 

最後到了大四上的時候，這也是最難熬的時候，當初為了面試東

奔西走，天天為了面試的事心煩意亂，每每看到新消息的時候總會一

直被左右，直到最後收到正取通知的時候，我的手是不自覺地顫抖，

不可置信地給周圍的人看，生怕是我自己產生錯覺了，很感謝當時脆

弱的時候有朋友們和另一半的安慰，也好險我在這個系，讓我才能遇
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到這麼多彌足珍貴的人們。 

最後大四下的時光真的是相對清閒，大家都介於一個轉換的過

程，因此空閒的時間變多了，因此比較恢復和大二時候的緊密，也有

較多的時間能夠和大家相處，希望各自分別的彼此以後能夠偶爾聚

聚，分享現況，而我以身為第 12屆生技學程的學生為榮。 


